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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

16. Juni 2020 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:31 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Fabi, Lukas, Robin, Florian, Anna-Lena, Lena, Ernst, Eveline, Lenka, Robert, Nina, Vera, 

Simon, Hannah, Helene 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Simon 

  Fachschaftsdienst 

● Sprechstunde: 18:30-19:00 Lukas, Florian 

  Kommentare und Stänkereien 

● Es kam ein Anruf von einer Studentin, wir konnten ihr nicht helfen, da sie keine Informationen zu 

ihrem Problem geben konnte 

● Heute war eine Person bei Ein-Klick-RWTH dabei, wir werden an der Veranstaltung weiter 

teilnehmen 

● Vera bearbeitet auch die Altklausur-Anfragen, die an die Info-Mail gehen  

  Berichte 

● Lukas: ESA-KeXe: Erstiwoche vom 26.10 bis 30.10; höhere Semester haben schon 

Veranstaltungen; viel ist digital; Rallye wird noch geplant 

o Anwesenheitspflicht kann in der Woche ausgesetzt werden, Praktika sind fraglich 

• Lena berichtet aus der FK 

• Simon berichtet aus dem PA 

• EPG: Prof. aus Heidelberg war da, um das Konzept der kumulativen Abschlussprüfung vorzustellen 

o Das Konzept ist noch aus Diplom-Zeiten, nicht direkt auf uns übertragbar 

  Post und Protokolle 

● Fabi berichtet aus dem Mail-Postfach: Campus-Tüten kommen; Zusammenarbeit mit BtS 

weiterverfolgen; Beratungswegweiser von der Uni kam, der ist sehr hilfreich 

● Protokoll vom 9.6.20 mit (12/3/0) angenommen 

  Finanzen 

● Semestermittel sind schwierig 

● Schrank ist schwierig 

  To-Do und Aufgaben 

● Werbung für das Gesundheitstraining auf Instagram machen 
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● Gespräch mit Schiffers bzgl. der Alg2 OC Klausur wurde durchgeführt, leider gibt es keine 

Möglichkeit, den Saalputz zu verschieben, da die Labore nach dem Saalputz schon anderweitig 

verplant sind 

● Bewerbung des Spieleabends nur auf unseren Seiten 

● Mail bzgl. des Buchs des Engagements, Anforderungen und zeitlich knapp; HarnStoff versucht sich 

damit zu beschäftigen 

● QVMK: Anja schickt bald den Rechenschaftsbericht raus, der ist Thema der nächsten Sitzung 

● BK Rüping: Ende des Monats sind neue Lehrproben, bitte nehmt teil 

● Veranstaltungs-KeXe: Ernst geht hin 

● Mail an Hecht wegen der Schlüssel zum DWI: Fabi setzt sich dazu mit Inga in Verbindung 

  Public Service Announcement 

● Papierkorb im ITMC auf der 4ten Etage wurde angesteckt; Feueralarm hat 3/5 Sterne, zu leise und 

irritierend 

● Anbau an das DWI hat begonnen, Baulärm ist sehr störend 

● Pich geht wohl doch nicht nach Hamburg 

● Labor-Shuffle im DWI/ITMC 

  Wanderpokal 

● Hat sich keiner verdient 


